



**MENSAJE DEL GOBERNADOR
DEL ESTADO LIBRE ASOCIADO DE PUERTO RICO
HONORABLE RAFAEL HERNANDEZ COLON
CON MOTIVO DE LA VISITA A
LAS MARIAS**

**16 DE OCTUBRE DE 1986
LAS MARIAS, PUERTO RICO**

Lleno de fe y confianza vengo a la Casa Alcaldía de Las Marías. Acabo de inaugurar un prometedor proyecto de producción de flores para la exportación, que forma parte del programa de incremento a la producción agrícola y al de creación de empleos que mi Administración ha puesto en práctica con éxito rotundo.

La obra restauradora del "cambio" que ha logrado la cifra más alta en la historia de puertorriqueños empleados con 829,000 personas trabajando, está llegando a este municipio. Vamos bien, por buen camino y avanzando.

Mi visita no es mera coincidencia. Obedece a un intenso deseo que me embargaba. Hace mucho, anhelaba verme con ustedes para agradecerles la forma decidida y significativa con que me ayudaron a convertir en realidad aquel "cambio" que impaciente reclamaba el pueblo de Puerto Rico.

Resuelto a utilizar todas mis energías para ayudarles a obtener los logros que ustedes ansían, he comprometido mi vida, mi empeño y mi gestión gubernativa con sus anhelos y los de todos los puertorriqueños.

Insisto en aquel refrán tan positivo y real que dice: "Querer es poder". Nosotros los puertorriqueños, todos al unísono, estamos en el deber y sentimos la obligación de querer, para poder, porque como ustedes bien saben, "si se quiere se puede... y si se puede se debe".

Un pueblo unido a su gobierno y dignificados ambos por el esfuerzo y el trabajo comunes, alcanza la superación y el logro de sus propósitos.

No cabe duda que aquí, en Las Marías, ya se aprecia cómo la acción está de nuevo en marcha, prevaleciendo el espíritu de servicio a la comunidad, mediante programas integrales y mejoras sustanciales en todos los niveles.

El financiamiento de obras con significativos aportes municipales, en adición a las asignaciones estatales y la participación activa de diferentes agencias gubernamentales, son sólidas bases para el progreso y la prosperidad que todos deseamos para Las Marías en particular y para Puerto Rico en general. Estamos ahí, ahí, ahí creando empleos y en la búsqueda constante del bienestar de todos ustedes y de todos los puertorriqueños.

En una forma coordinada y efectiva: Estamos uniendo a Las Marías con Mayaguez. Abarcadoras obras de reconstrucción y mejoras a las vías terrestres y el empalme de la carretera 397 con la 355, son iniciativas de desarrollo y progreso que junto al nuevo concepto de desarrollo turístico, que incluye un área de aparcamiento para "trailers" o casas rodantes, mejorarán el nivel de vida en esta región e impulsarán la industria turística.

Con grandes esfuerzos, acción coordinada e ingentes inversiones, estamos sacando del caos que heredamos de la pasada administración, las plantas

de tratamiento de aguas y los acueductos en todo Puerto Rico y Las Marías es también partícipe y beneficiaria de estos proyectos.

El próximo año, en marzo, se iniciarán las obras de ampliación y mejoras a la planta de tratamiento de aguas negras a un costo aproximado de 1.7 millones de dólares y el acueducto de Naranjales, Río Cañas, Las Vegas y Altosano cuentan con asignaciones del municipio y la FHA ascendentes a 500 mil dólares.

Un programa de viviendas básicas con sustancial asignación de fondos del gobierno municipal, está en etapa preliminar en el Bo. Maravilla Sur.

En el campo deportivo se cuenta con asignaciones de 290 mil dólares para adquisición de terrenos y movimiento de tierra para el parque de pelota en el Bo. Anones y para la cancha bajo techo, gimnasio y otras facilidades en el barrio Maravilla Sur.

Los servicios de salud se están expandiendo a los barrios mediante la apertura de oficinas médicas con servicio de enfermeras graduadas.

Nuestra prioridad es la creación de empleos. Como acción innovadora enmendamos la reglamentación del Programa de Asistencia Nutricional, para motivar a los recolectores de café. Esta medida asegura el recogido de la cosecha de este año que podría generar más de 60 millones de dólares, garantizará el consumo interno y abrirá las puertas a la exportación futura, a la vez que aumenta los ingresos de nuestra gente.

Creo que ustedes no saben una cosa. ¿Saben quién fue uno de los pioneros de esta magnífica idea? Fue de un hombre sencillo que conoce a su gente y lleva muchos años trabajando por ella. Demos un fuerte aplauso de agradecimiento a nuestro querido alcalde, Hon. Adrián Heriberto Acevedo.

Las Mariás ha sido llamado con justicia, el municipio "Cooperativo". En realidad lo merece

pues son muchas las entidades que el Movimiento Cooperativista aquí desarrolla con eficiencia y solidez. Les insto a que sigan haciendo de este Movimiento un verdadero instrumento de superación personal y solidaridad humana.

He aquí una pequeña parte de nuestros logros. Nuestros planes y proyecciones son positivos y muy optimistas. Trabajamos sin descanso y en forma coordinada para solucionar los problemas principales de Las Marías. Así mismo, lo estamos haciendo en otras áreas de Puerto Rico. Por tanto, orgullosos y complacidos podemos decir a viva voz: nosotros queremos y podemos y lo estamos haciendo. Vamos bien, por buen camino y avanzando.

Estamos ahí, ahí, ahí, trabajando incansablemente por el bienestar y el mejoramiento del nivel de vida del pueblo de Las Marías y venimos aquí, ante ustedes, confiados y optimistas, a recabar su concurso, a solicitarles su estrecha colaboración y apoyo decidido y exhortales que se unan a mi administración en el esfuerzo común para

alcanzar los ideales y los anhelos de todos los puertorriqueños.

Vamos bien, por buen camino y avanzando.

Gracias.

